

- 3^o Claude ;
- 4^o Geoffroy ;
- 5^o Marguerite, qui épousa Pierre de Sève ;
- 6^o Laurence, qui épousa François de La Tour ;
- 7^o Angèle, qui épousa Louis de Gaspard ;
- 8^o Isabeau, qui épousa Jean de Combes, bourgeois de Lyon.

II. — Antoine Camus, baron de Riverie en Lyonnais, échevin en 1557 et 58, reçu trésorier de France en la généralité de Lyon, le 14 février 1568, donne une somme considérable pour la construction de la boucherie de l'hôpital. Il avait acheté le château du Perron, près d'Oullins, d'Alexandre d'Elbêne. Il épousa Anne de Regnauld, dont il eut neuf enfants, entre autres :

- 1^o Marc-Antoine, qui suit ;
- 2^o François, seigneur de Riverie ;
- 3^o Marie, qui épousa, en 1581, Antoine Grollier de Servières.

III. — Marc-Antoine Camus, seigneur du Perron, reçu trésorier de France le 3 décembre 1599, prévôt des marchands en 1607, 8 et 9, épousa Marguerite du Peyrat, *alias* Françoise, fille de Maurice du Peyrat et d'Hélène Albissi, dont il eut :

- 1^o François ;
- 2^o Charles, aumônier du Roi ;
- 3^o et 4^o Imbert et François, jésuites ;
- 5^o Maurice, qui suit.

IV. — Maurice Camus, lequel épousa Angélique du Faure de Monteyer, fille de Charles du Faure et de Mar-